BREGENZER OPEN 2009 Int. offene Vlbg. Landesmeisterschaft

Liebe Kampfsportfreunde,

vergangenes Wochenende (28.11.09) wurde die Internationale Vorarlberger Meisterschaft (Bregenzer Open 09) zum bereits 4-mal in Folge in der Schendlinger Halle ausgetragen. Ausrichter war einmal mehr die Kampfsportunion Black Dragon - Bregenz um Harald Folladori.

Dieser Event ist der Höhepunkt für die heimischen Kickboxvereine und bereits ein Wertungsturnier für die WM 2010. Heuer erstmals dabei ein Neulingscup im Ringsport der auch den Anfängern den Einstieg in das Kickboxen ermöglichen soll.

Wie bereits in den Jahren zuvor kamen wieder knapp 200 Sportler aus 7 Nationen (A, D, CH, IT, HU, LIE und Cameron) nach Bregenz und trotzten der Grippehysterie erfolgreich. Leider hatten aber auch einige Länder dadurch die Visa verweigert bekommen (z.Bsp. Ukraine) und konnten heuer leider nicht kommen.

Der Event hatte 31 teilnehmende Vereine und der Veranstalter konnte 281 Starts in allen Kategorien verzeichnen. Ganz besonders aktiv war es heuer im Semikontakt (Pointfighting). Alleine hier waren über 100 Starts zu Verzeichnen, aber auch die Formen mit 70 Starts waren hervorragend besetzt. Die Ringsportarten mit Leichtkontakt, Vollkontakt, Thai Kick, Low Kick und K1 waren ebenso stark im Geschehen.

Bregenz zeigt alle Jahre wieder, dass alle Verbände sportlich miteinander können - so waren Vereine aus der WKA, ISKA, WKC und WAKO am Start und lieferten sich faire und vor allem verletzungsfreie Kämpfe!

Höhepunkt des Events waren die Grand Champion Bewerbe (Kickboxgürtel). Bei den Herren ging dieser nach Deutschland (Michael Reiser), bei den Damen nach Liechtenstein (Ivana Prvulj), sowie bei den Junioren nach Deutschland (Domenik Meyer). Hier wurden die heimischen Sportler leider auf die Plätze 2 und 3 verwiesen (Brigitte Freuis, Daniela Klopfer und Christoph Matzer). Jedoch konnten bei den Teamfights die Black Dragon Kinder voll punkten und holten sich den Teampokal nach Bregenz.

Im weiteren Verlauf des Turnieres, das von einem Zeitmanagement gesteuert war, das sich sehen lassen konnte (Kampfzeit und Fläche genau festgelegt), waren noch Ehrungen für die Europameister/innen der diesjährigen EM 09 auf der Tagesordnung. Diese wurden als letzter Akt des scheidenden WKA Präsidenten Harald Folladori und dem ISKA Europapräsidenten Fritz Exenberger, mit dem goldenen Sportabzeichen geehrt

Geehrt wurden: Katharina Köhlmeier, Katharina Folladori, Daniela Klopfer, Samir Karisik – Bregenz; Brigitte Freuis – Hard; Diana Milanov, Domenik Meyer – Towasan; Janine Baumann - Wiener Neudorf

Ebenso wurde an verdiente Danträger und langjährige Trainer und Stützen des Verbandes die DAN Diplome überreicht. Edith Bösch, Efisio Prasciolu und Harald Folladori wurden mit dem 6. Dan geehrt, Bernd Schäfer mit dem 2.Dan. Diese Ehrung wurde von Daniela Klopfer (scheidende Generalsekretärin der WKA Austria) und von Fritz Exenberger übergeben.

Die erfolgreichsten Sportler dieses Events waren Reiser Michael (WKA WM 08), Sabrina Hollenstein (Shotokan EM 09), Katharina Folladori (ISKA EM 09), Diana Milanov (ISKA EM 09), Dominik Meyer (ISKA EM 09), Ivana Prvulj (WKA 07 + WAKO 08- Bronze), Domenik Schuster (WKA Bronze 06), Martin Kaiser (WKA WM 07 + WAKO Bronze 08), Brigitte Freuis (ISKA EM 09), Daniela Klopfer (ISKA WM 08 + EM 09), Rasul Salamov (ÖM 09) und Ramazan Salamov (ÖM 09).

Der NEWCOMER des Jahres war ganz sicher MARC KOFLER von Bregenz, der im Leichtkontakt sein erstes Turnier bestritt und Landesmeister wurde, sowie ebenfalls im Vollkontakt Neulinge seinen Wiener Gegner besiegen konnte.

Die Kampfrichterleistungen waren bis auf wenige Ausnahmen gut und es wurden keine Einsprüche oder böse Worte erhoben. Das nicht alle siegreich sein konnten, war die eine Seite, das alle die gleichen Voraussetzungen hatten, die andere.

Als Abschluss des Turnieres wurden die scheidenden WKA Spitzen - Daniela Klopfer und Harald Folladori gebührend verabschiedet und das NEUE Team durch den Vorstand bekannt gegeben. CLAUDIA SEMMERNEGG folgt als Generalsekretärin nach und MARIO BREUSS als neuer Präsident. Das Team ist bestens eingeführt und motiviert die WKA AUSTRIA weiter als geradlinigen Verband zu führen.

In diesem Sinne wünschen wir allen Sportlern, Funktionären und Kampfsportfreunden

FROHE WEIHNACHTEN und ein GLÜCKLICHES NEUES JAHR 2010

Harald Folladori

und das

TEAM BLACK DRAGON BREGENZ

Beilage: ERGEBNISLISTE FOTO - TURNIER

FOTO - EHRUNG DAN DIPLOME FOTO - NEUES WKA FÜHRUNGSTEAM



WKA-Austria Präsident: Mario Breuss WKA-Austria GS: Claudia Semmernegg